

Les ministres des Affaires Étrangères de la Celac se réuniront vendredi en Argentine



Buenos Aires, 3 janvier (RHC) L'Argentine se prépare aujourd'hui à accueillir vendredi prochain le XXII^e Sommet des Ministres des Affaires étrangères de la Communauté des Etats Latino-Américains et des Caraïbes (CELAC), marqué par la candidature de cette nation à la présidence de l'Organisation des Nations Unies en 2022.

Depuis plusieurs jours, le ministère des Affaires Étrangères à travaillé à l'organisation de la rencontre, qui se déroulera de manière présentielle et virtuelle, la première de ce mécanisme qu'accueillera cette nation. Le Mexique a assuré l'année dernière la présidente tournante de ce bloc et l'Argentine est un ardent candidat pour l'assumer cette année, avec l'aval de 31 des 32 pays qui le composent.

Ayant son siège au Palais San Martín, l'Argentine accueillera plusieurs ministres des Affaires Étrangères qui seront présents au rendez-vous et, selon des sources officielles, plusieurs d'entre eux arriveront un jour plus tôt et le soir même. Ils seront accueillis avec un dîner d'honneur au Centre culturel Kirchner.

Une journée intense est prévue vendredi, au cours de laquelle le ministre des Affaires Étrangères du pays hôte, Santiago Cafiero, accueillera ses pairs et présentera à la plénière la proposition de présider pour la prochaine période le bloc régional.

Dans de récentes déclarations à Télam, Cafiero a souligné l'importance qu'a pour l'Argentine la Celac en tant que mécanisme d'intégration et de coopération latino-américaines et caribéennes dans la poursuite du développement économique et social, et son rôle dans le renforcement des démocraties et des libertés des pays qui la composent. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281618-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-celac-se-reuniront-vendredi-en-argentine>



Radio Habana Cuba